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擦亮车窗、清洁车厢

让老百姓感受出行的舒适与优越
党员奉献日，快速公交公司开展文明联创活动

在常规公交线路遍及郑州大街小巷的基础上，2009年夏天，郑州快速公交脱颖而出。
“作为公共服务事业，事事都应当以人为本，我们义不容辞地肩负着社会和人民的重任，为了切实做好服务为民的本

分，我公交公司联合其他9个兄弟城市的公交企业开展了文明联创活动。”市公交总公司相关负责人表示。
晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

党员奉献日 B1将坚持下去

为响应“十城双创·优质服务”的活动，作为东道主的
快速公交公司一站为此次活动的启动仪式提供主会场，并
启动了“党员奉献日”活动。

B1路车。。长及年轻的站务长们，利用业余时间在文
化路站站台开始了第一次党员奉献日活动。以倡导文明
出行为活动主题，在站台上给乘客讲解城市公共交通线路
的发展，倡导文明乘车、倡导绿色环保、倡导低碳生活。在
站台上为乘客维护乘车秩序，帮老弱群体顺利乘车。助人
为乐、急人所急，在市民身边给予及时的帮助。

今后，市快速公交公司将坚持以为民服务为工作重
心，让乘客的出行更加方便、舒适、快捷。

“党员奉献日活动是公交职工利用业余时间，走到站
台去为市民提供无酬的公益奉献活动。只要乘客满意，我
们会一直把这个活动延续下去，用汗水换来乘客们的满
意。”B1路车长孟咏表示。

网议“六种形象”
主持人薛小璐：近日，网友“清风拂

面”的“党员干部要树立说到做到、说好
做好、诚实守信的形象”的帖子一发出
就在本地知名论坛上引起了热烈讨论，
网友们踊跃跟帖，和大家分享自己亲身
经历的事例，纷纷发表各自的意见。

走遍中原：前几天陪着朋友去市出
入境管理处办护照。因为是第一次来，
所以我们不太清楚流程，领了号在等的
时候才发现还要粘贴附件，于是便抓紧
时间进行粘贴，结果还没贴好就叫到了
我朋友的号，我们只好拿着表格跑到了
服务窗口，那位工作人员很热情，不仅
没有埋怨驱赶，还耐心地帮忙粘贴材
料，很快就办好了。我们挺满意的。现
在都宣传要热情服务，我觉得这位工作
人员说到做到，而且做得很好。

sunnyrain：我奶奶在祥和社区住，
她住的那个院儿的下水道堵了好多年，
严重的时候，污水从窨井盖处溢了出来，
一直流到路上，满地的污水粪便不堪入
目。最近我去看她，发现污水没有了，奶
奶说年初帮扶工作组来到社区看到这
种情况后，承诺要修好下水道，第二天就
找人过来清理，彻底解决了这个老大难
问题。我觉得他们工作效率挺高的，而
且能说到做到，这才能让人信任。

海也有涯：我在建中街社区开设
的蔬菜便利店里当店员，店里的菜很
受欢迎，价格比市场便宜不说，还是无
公害蔬菜，每天各种菜摆出来后，就被
居民“疯抢”，看着大伙争先恐后的样
子，我觉得蔬菜便利店开得好，首先方
便了居民的吃饭问题。社区干部还经
常来找我们了解情况，反馈居民的意
见，要求我们诚信服务。

熊猫眼大侠：我在绿东村街道的社
区住，社区人员对工作很认真负责，每天
上班时都会看到工作人员在院儿里走
动，跟院儿里的住户聊聊天，看看大家的
生活状况。还专门设有意见箱，一般很
快就会给我们回应，社区的工作人员挺
辛苦的，为大家办事儿都办得很完满。

“2010年，在区委、区政府的正确带领下，我们以项目建设为中心、以城中村改造为重点、以民生
建设为根本，圆满实现各项目标任务，使辖区经济首次突破亿元大关。”淮河路街道党工委书记李华
民说，2010年，街道办完成财政收入1.57亿元，占目标任务1.0451亿元的150%，完成招商引资14.18
亿元，占目标任务7亿元的224%，其余各项经济指标均超额完成。

“去年，我们组织干部职工及辖区公共单位踊跃捐款6.6万余元，持续开展贫困党员、孤寡老人的
慰问帮扶工作，为辖区居民办实事、做好事、解难事，送去党和政府的关怀，真正做到小政府、大服务。”

“为了强力推进项目建设，确保项目按期顺利进行，我们采取一个班子落实到底，一套人马服务
到底，一个项目跟踪到底的‘三个一’服务体系。”李华民介绍，街道办抽调专人负责开展项目“周汇

报、月通报”的推进制度和项目进展“督办单”、“图表式”的督办制度，“把握项目推进节点，重点解决实际问题，紧盯项目，抓
落地、抓开工、抓进度、抓节点、抓形象，一切都是为了确保项目快速推进。”

“今年，我们将继续深抓实干、开拓进取，把全部资源、全部心思、全部精力用在街道发展、企业需求、百姓利益上，以诚信
赢人心，以实干促跨越，切实做好齐礼阎、路寨两个城中村改造重点项目及其他20余个政府及企业投资项目的推进工作，确
保如期完成投资目标任务。” 晚报记者 薛璐 实习生 孔冰

拿出60多万元对为街道经济发展作出突出贡献的企业进行奖励，在郑州市各区的街道办事处
中并不多见。3月12日，惠济区长兴路街道办事处召开表彰大会，重奖有功企业。

今年，长兴路办事处提出“一抓两促三提升”指导思想，即全力抓好城中村改造工作；大力促进
经济又好又快发展，大力促进社会和谐稳定；着力提升基层党建水平，着力提升城市建设管理水平，
着力提升居民幸福指数，其间，全力提升居民幸福指数将是长兴路今后工作的重中之重。

赵成群说，如何让村民变成幸福的市民，城中村改造是关键。今年，办事处将全面推进下辖的
南阳寨、王寨、老鸦陈村的改造工作。

为了让村民充分理解本市城中村改造的意义，办事处干部走村串户，向村民们宣传改造后的前景：居住环境改善，资产增
值；村民们纳入城镇医保范围，享受优质的教育、医疗等市政基础设施资源。

“我相信让村民们走出黑暗狭窄的城中村，住进环境幽雅的小区，孩子们享受的是配套的优质教育，他们的幸福指数一
定会提高。”赵成群说。 晚报记者 程国平

“一抓两促三提升”提高村民幸福指数
长兴路街道办事处党工委书记 赵成群

晚报记者 薛璐 实习生 孔冰

十城双创 为民结盟

3月 10日上午，郑州市公交总公司盛情邀请
其他 9个兄弟城市的公交企业，在郑州快速公交
公司中州大道场区进行了“十城双创·优质服务”
活动的启动仪式。

此次活动先由天津公交集团发起组织，来自
北京、呼和浩特、包头、石家庄、唐山、太原、济南、
青岛和郑州的公交企业先后响应。

据介绍，通过“十城双创”的活动竞赛，不仅可以
提高公交为老百姓服务的水平，同时，我市的公交也
会借此次活动，进一步优化公交线网，更合理地安排
日常运营，让公共交通成为郑州市民出行最为便捷
的交通方式，为老百姓的出行提供最有力的保障。

值得关注的是，在活动中，公交车长更进一步规
范服务要求，擦亮车窗、清洁车厢，用最为优质的服务
让老百姓感受到采用公共交通出行的舒适与优越。

“作这一名年轻共产党员对党的事业的要有无限忠诚，要充分发挥了一个司法行政工作者对
法律保障、法律服务和法律教育的岗位职能。”

郭威从2006年担任二七区马寨镇司法所所长以来，勤勤恳恳，无怨无悔用自己的身心解读着
法理与情理。“居民能够找到我们，就证明他对我们的信任，不管这个案件有多复杂、多难办，我们
都不会放弃，尽全力去帮助他”。 郭威说，在他的带领下，去年排除出各类矛盾纠纷105件，其中
民事纠纷62件已全部调处完结，调解率达100%，调成率100%。

“虽然现在很多人都对法律都有一定的认识，但一些乡镇的居民还是法律意识比较淡薄。”郭
威说，结合寨镇实际情况，去年司法所先后通过普法“五个一”阵地建设，开展节假日主题和宣教

活动，送法到村，普法到户，使普法工作不断深化，普法率不断上升。
另外，他很重视刑释解教、安置帮教工作，经常组织开展排查摸底，确保刑释解教人员底数清、情况明，对回原籍的人员全部落

实承包地和村民待遇，实现安置率达90%以上，实现了回归人员生活安心、社会尊重、情绪稳定，重新犯罪率控制在3%以下的目标。
见习记者 柴琳琳 本组图片由受访者提供

B1路站务长为乘客讲解公交线路 图片由受访者提供

不管案件有多复杂、多难办我们都不会放弃
二七区马寨镇司法所所长 郭威


